

BOLETÍN No. 384 ->>

Profesores del departamento de Música UAA destacan por integrarse en actividades de reconocimiento global.

Capacitación y práctica constante aseguran formación de calidad para futuros músicos agascalitenses.

En cumplimiento a los objetivos de vinculación e internacionalización de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, varios catedráticos del departamento de Música participan activamente en programas académicos y de promoción cultura de reconocimiento internacional; con esto, el Centro de las Artes y la Cultura asegura el más alto nivel musical para los estudiantes. Prueba de ello, son las actividades en las cuales participará el profesor Bruno Hernández Romero en el segundo campamento Youth Orchestra of the Americas (YOA)-Sejong Center en Seúl, Corea del Sur.

Al respecto, Hernández Romero dijo que para ofrecer a la comunidad una educación musical de calidad es necesario conocer qué se hace a nivel internacional, además de estar siempre en una capacitación constante, prioridades que realizan los docentes de la Máxima Casa de Estudios.

El catedrático explicó que como seleccionado de la YOA en 2009 ha sido invitado a diferentes eventos, y en esta ocasión, a través de la Embajada de México en Corea del Sur, regresará al país asiático del 7 al 19 de agosto para liderar el trabajo con cerca de 20 personas que ejecutan maderas en la Sejong Dream Tree Harmony Orchestra, integrada por niños y jóvenes de 12 a 18 años de edad, por lo que se realizarán ensayos intensivos para ofrecer un concierto de gala en uno de los recintos culturales de mayor reconocimiento en Seúl.

Asimismo, participará en presentaciones del grupo Café Latino, agrupación que surgió por la iniciativa de Raúl Vergara, coordinador del YOA Global Leaders Program, junto a otros músicos de México, Ecuador, Panamá, Uruguay y Venezuela; quienes difunden la música popular latinoamericana en el extranjero y recientemente demostraron su talento en la Feria Nacional de San Marcos 2014; también se plantea una posible exhibición musical de Café Latino frente al titular de Ciudad del Vaticano, papa Francisco, durante una visita de Estado a Seúl el 16 y 17 de agosto.

